

14. Juni 2024

Presseinformation

Kreissparkasse Göppingen beruft Cindy Berend in den Vorstand

Cindy Berend ist vom Verwaltungsrat in den Vorstand der Kreissparkasse Göppingen berufen worden. Die 41-Jährige folgt auf Vorstand Klaus Meissner, der nach dem Weggang von Dr. Hariolf Teufel zum 1. Januar 2025 den Vorstandsvorsitz der Kreissparkasse Göppingen übernehmen wird. Cindy Berend verantwortet derzeit das gewerbliche Geschäft bei der Kreissparkasse Göppingen. Darüber hinaus ist sie seit Oktober 2018 stellvertretendes Vorstandsmitglied.

Landrat Edgar Wolff, der Vorsitzende des Verwaltungsrats der Kreissparkasse Göppingen, gratulierte Cindy Berend: „Mit Ihnen haben wir eine versierte Fachfrau mit einer ausgewiesenen Kunden- und Mitarbeiterorientierung als Vorständin gewinnen können. Sie arbeiten seit zwei Jahrzehnten für unsere Kreissparkasse und wissen, was es bedeutet, für eine Sparkasse Verantwortung zu tragen.“

Cindy Berend dankte dem Verwaltungsrat für das ihr entgegengebrachte Vertrauen: „Ich freue mich auf die neue Herausforderung. Die Kreissparkasse Göppingen ist ein erfolgreiches Unternehmen, das sich in

Seite 2

Presseinformation 14. Juni 2024

einem anspruchsvollen Wettbewerbsumfeld behauptet. Damit es so bleibt, möchte ich den Kundinnen und Kunden sowie den Mitarbeitenden gerne Orientierung und Sicherheit geben.“

Die Vorstände Dr. Hariolf Teufel und Klaus Meissner beglückwünschten Cindy Berend. Klaus Meissner betonte, dass er sich darauf freue, mit ihr „die Ausrichtung und Zukunftssicherung unserer Sparkasse anzugehen“. Dr. Hariolf Teufel sagte, dass er die kollegiale Zusammenarbeit mit Cindy Berend sowie ihre Expertise sehr schätze. Teufel: „Ich finde es toll, dass wir beide Vorstandspositionen mit zwei eigenen, wirklich sehr qualifizierten Personen besetzen konnten. Das ist auch eine Bestätigung für die Arbeit und die Kontinuität im Haus.“

Cindy Berend studierte nach dem Abitur Betriebswirtschaftslehre Fachrichtung Bank an der Berufsakademie Heidenheim. Danach war sie in unterschiedlichen Positionen im Bereich Kreditbetreuung tätig. Berufsbegleitend nahm sie im Oktober 2008 an der German Graduate School of Management and Law in Heilbronn das Studium zum Master of Business Administration auf, das sie im Oktober 2012 erfolgreich abgeschlossen hat. Im Oktober 2009 übernahm Berend die stellvertretende Abteilungsleitung. Von April bis Juni 2011 absolvierte sie ein Praktikum bei der Landesbank Baden-Württemberg in New York. Von Januar 2012 bis April 2015 leitet sie die Abteilung Unternehmenskunden und Investoren. Danach kehrte sie als Leiterin in die Abteilung Zentrale Kreditbetreuung zurück. Im April 2018 übernahm Cindy Berend die Leitung der Abteilung Zentrales Kreditmanagement. Im Oktober 2018 wurde sie vom Verwaltungsrat zum stellvertretenden Vorstandsmitglied berufen. Seit April 2023 leitet Berend den Bereich Gewerbliches Geschäft.

Seite 3

Presseinformation 14. Juni 2024

Cindy Berend ist Aufsichtsratsmitglied der Wirtschafts- und Innovationsförderungsgesellschaft (WIF GmbH) des Landkreises Göppingen und seit Februar 2022 als ehrenamtliche Richterin am Finanzgericht Baden-Württemberg tätig. Sie ist verheiratet, hat zwei Kinder und lebt mit ihrer Familie in Süßen.